

Tennis-Kids spielen um die Titel

Offenburger Jugend-Stadtmeisterschaften in Bohlsbach und Weier / Schaukampf mit Charly Steeb

Spiel, Satz und Sieg heißt es kommende Woche wieder bei den Offenburger Jugendtennis-Stadtmeisterschaften. Von Dienstag bis Sonntag kämpfen erneut rund 100 Kinder und Jugendliche in elf Kategorien auf den Anlagen des TC Bohlsbach und des TC Weier um die begehrten Titel und Preise.

VON HEIKO RUDOLF

Offenburg. Während auf dem heiligen Rasen von Wimbledon um den Sieg beim prestigeträchtigsten Tennisturnier der Welt gekämpft wird, fiebert der Offenburger Tennishochwuchs seinem ganz persönlichen Saisonhighlight entgegen. »Wir hoffen, die 100er-Marke durchbrechen zu können, auf gutes Wetter und auf faire Begegnungen«, wünscht sich Rudolf Guthel vom Organisationskomitee des TC Bohlsbach, der gemeinsam mit dem TC Weier von Dienstag bis Sonntag die 6. Auflage der Offenburger Jugendtennis-Stadtmeisterschaften seit der Wiedereinführung im Jahre 2008 ausrichtet.

Über 150 Begegnungen

Und die beiden Clubs haben sich einiges einfallen lassen, um die Veranstaltung auf und abseits der roten Asche zu einem tollen Erlebnis für alle Teilnehmer werden zu lassen. 40 bis 50 Helfer sorgen dafür, dass die gut 150 Begegnungen in elf Kategorien auf den neun Plätzen reibungslos über die Bühne gehen. In der Altersklasse U9 (Jahrgang 2004 und jünger) treten Jungs und Mädels gemeinsam an, die Kategorien U10, U12, U14, U16 und



Auf den Plätzen des TC Bohlsbach und des TC Weier kämpft der Offenburger Tennis-Nachwuchs in der kommenden Woche um die Titel bei den Stadtmeisterschaften.

Foto: dpa

U18 ist in Juniorinnen und Junioren unterteilt. Schiedsrichter kommen bei den Jüngsten in der U9 und U10 zum Einsatz. Der entscheidende dritte Satz wird in allen Altersklassen im Match-Tiebreak ausgespielt. Und unabhängig davon, wer die Finalspiele am Sonntag auf der Anlage in Bohlsbach erreicht, leer geht kein Teilnehmer nach Hause. Wie bereits im Vorjahr spielen die Teilnehmer nicht nur um die Titel, sondern auch um Leistungsklassen-Punkte. Zudem dürfen sich die Kinder und Jugendlichen auf Urkunden, Sachpreise, T-Shirts, Medaillen und Pokale freuen. »Wir hatten etliche Anfragen von Vereinen aus der Region, die ihre Kinder anmelden wollten. Da nur die elf

Offenburger Vereine startberechtigt sind, mussten wir allen anderen absagen«, erklärt Bohlsbachs Jugendwart Reinhard Broß, der mit der Turnierleitung betraut ist.

Bleibt zu hoffen, dass das Wetter an den Turniertagen mitspielt. Und sollte doch die ein oder andere Regenwolke aufziehen, haben die Ausrichter vorgesorgt. »Wir haben die Tennishallen beim ETSV Offenburg, in Nesselried und in Goldscheuer reserviert, um Ausweichmöglichkeiten zu haben«, erläutert Guthel den Notfallplan.

Ein absolutes Highlight erhoffen sich die Organisatoren vom geplanten Schaukampf am Endspielsamstag mit Beteiligung des ehemaligen deutschen

Spitzenspielers Charly Steeb. Zudem können Interessierte an einer Geschwindigkeitsmessanlage ihre Aufschlaghärte testen und mitfiebern, wenn die Bohlsbacher Herren 40 am Samstag, den 13. Juli, um den Aufstieg in die höchste deutsche Spielklasse kämpfen.

Die Spiele der Stadtmeisterschaften beginnen von Dienstag bis Freitag um 16.30 Uhr, am Samstag und Sonntag wird ab 9.30 Uhr gespielt. Die Siegerehrung ist auf 17 Uhr am Sonntag angesetzt. Anmeldungen sind noch bei den Jugendwarten der Offenburger Tennisvereine bis morgen und online bis heute (24 Uhr) möglich unter:



www.tc-bohlsbach.de